



## E N C O R T O

## NACIONALES

**Aeroespacial**

La Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE), a través de la Dirección General de Impulso Económico Global y en coordinación con la Federación Mexicana de la Industria Aeroespacial (Femia), inauguró el Pabellón México en la Feria Farnborough International Airshow (FIA) 2024, en Reino Unido. El objetivo es atraer inversiones al sector aeroespacial mexicano y concretar convenios de colaboración para fortalecer nuestro ecosistema industrial para los próximos años.

**Nuevo**

El Congreso de San Luis Potosí aprobó el decreto que erige como el municipio número 59 de la entidad a Villa de Pozos, el cual contará con un consejo municipal a partir del 1 de octubre. De acuerdo con los argumentos presentados al Congreso local la petición cumple con la ley y esa población cuenta con los inmuebles e instalaciones necesarios para el funcionamiento de los servicios públicos que establece la Constitución del estado.

**Seguras**

De acuerdo con la más reciente publicación de la Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana (ENSU) publicada por el INEGI el municipio de San Pedro Garza García, Nuevo León, recuperó el primer lugar nacional en percepción de seguridad con 11.7%. Le siguen Piedras Negras, con 14.3%; Los Cabos, 16.7%; Los Mochis, 18.7%; la alcaldía Benito Juárez, 18.9%; y Saltillo, con 21.4%. En contraste, las ciudades más inseguras fueron Fresnillo, Naucalpan de Juárez, Uruapan, Irapuato, Tapachula y Zacatecas.



## LEGISLATIVAS

**Reforma judicial en estados, va**

En el foro sobre la reforma judicial que se realizó en Puebla la próxima Consejera Jurídica federal, Ernestina Godoy, ratificó que esta deberá implementarse también en los estados, a los que se les dará hasta 2027 para que renueven sus poderes judiciales locales. Del costo presupuestal no se dijo nada y tampoco de que tras la elección de junio al menos la mitad de Congresos estatales no tienen las mayorías calificadas necesarias para aprobar rápidamente esas reformas.



Fotos comunicacional diputadas

**Aclaración**

Después de la confusión sobre la fecha de aprobación de la reforma al Poder Judicial, el diputado de Morena, **Ignacio Mier Velasco**, tuvo que aclarar que la discusión en la Comisión de Puntos Constitucionales iniciará el 9 de agosto próximo, una vez que hayan concluido los diálogos nacionales que se llevan a cabo en distintas ciudades del país. Lo

que no dijo es que al parecer Morena ya prepara la ruta para aprobar en comisiones de diputados las 18 iniciativas que el presidente López Obrador envió al Congreso en febrero y que prevén la desaparición de diversos órganos constitucionales y una ambiciosa reforma electoral.

**IA y derechos humanos**

En épocas recientes la Inteligencia Artificial (IA) ha tenido un vertiginoso desarrollo a nivel global, con innegables repercusiones sociales. Ante este panorama, el diputado **Mario Alberto Rodríguez Carrillo**, de MC, presentó una iniciativa en la que propone que una base para la formulación y evaluación de políticas públicas sea la de



promover el uso de la IA para contribuir al desarrollo del país con estricto apego y respeto a los derechos humanos. Será importante que dentro del marco de respeto a los derechos humanos se promuevan también medidas para garantizar la protección de los datos personales.